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●司　会　　猪狩　佳亮ＳＡＡ

●点　鐘　　岩井　茂次会長

●斉　唱　「四つのテスト」船山佳則ソングリーダー

卓話者の紹介　岩井茂次会長

協同組合ギルダ横濱　専務理事　内藤信義様

会長報告　岩井茂次会長

①10月12日・第2回第1グループ会長幹事会が鋼友荘で青

木ガバナー補佐の下、７クラブ会長幹事全員出席にて開

催されました。

②10月17日・川崎中ロータリークラブ創立４５周年記念

式典に、会長幹事が出席いたしました。

③11月14日開催の、第51回神奈川県ロータリアン親睦テ

ニス会（上野杯）のご案内が届いておりますので、提示

いたします。11月5日が登録締切となります。

④本日は世界ポリオデーです。RIホームページ上には多

くのイベントがアップされていますのでご確認くださ

い。

⑤パズルdeロータリー　当選者　鈴木幹久会員

幹事報告　秦　琢二会員

①赤い羽根共同募金を事務局の大家の石井さんを通じ

て、東門前町内会に寄付いたしました。

②３クラブ合同夜間例会が11月16日（木）に開催されま

す。本日例会終了を持って最終締切と致します。

③11月は例会変更および休会がありますので、ご注意く

ださい。　11月8日は11日（土）「地区大会」に変更、

11月15日は16日（木）「3クラブ合同親睦夜間例会」に

変更。11月22日は定款細則に基づく「休会」となりま

す。詳細はあらためて通知いたします。

④米山奨学金寄付について、既に納入いただいた41名、

合計82万円を10月24日付で、送金を完了いたしました。

⑤牛山年度に開催された「ロータリー経営大講演会記

録」を配布いたしました。

⑥南三陸町戸倉小学校よりお葉書をいただきましたので

回覧いたします。

⑦他クラブからお送りいただきました「週報」「例会変

更」を回覧いたします。

出席報告　　　　　　　　　　　布川　浩出席副委員長
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メイクアップ

遠藤悦弘会員、野澤隆幸会員、林　鶴会員、水口　衛会

員、沼田直輝会員、磯田　稔会員

メイクアップ

宮山光男会員、野澤隆幸会員、林　鶴会員

坂東保則会員、硲　茂昭会員

スマイルレポート（ニコニコボックス）船木幸雄副会長

渡辺冨士夫会員

市川パストガバナー年度の方々と、伊勢神宮に行って来

ました。

会費が少々残ったのでニコニコに入れます。

松井昭三会員

内藤様、お天気が悪いのに本日の卓話御苦労様です。

寺尾さん御紹介有りがとう御座居ました。

横山俊夫会員

横浜ベイスターズ、日本一になれ！大洋ホエールズ時代

からのファンとしてエールを贈る

猪狩佳亮会員

横濱DeNAベイスターズ 日本シリーズ出場おめでとうご

ざいます。

ありがとうございます。

秦　琢二会員

内藤様、本日の例会卓話宜しくお願い致します。

岩井茂次幹事

強い者が勝つのではなく、勝った者が強いのです！

ベイスターズとベイスターズファンの皆さん　おめでと

う！！

本日のニコニコのテーマ

「内藤様　ようこそお越し下さいました。

　　　　　本日の卓話、宜しくお願い致します。」　

黒澤　穣会員、竹中裕彦会員、伊藤佳子会員

松井昭三会員、大﨑克之会員、牛山裕子会員

鈴木幹久会員、岩井茂次会長、牛山裕子会員

星野祐治会員、水口　衛会員、沼田直輝会員

鈴木昇二会員、布川　浩会員、船山佳則会員

嶋崎嘉夫会員、寺尾　巌会員

　　　　　　　　　　　　　　　　　合計　24,000円

ベネファクター授与 鈴木幹久委員長

ロータリー財団の中には年次基金、恒久基金がございま

す。人道的なプログラム、教育的なプログラムを支える

もので年次寄付だけでは足らないため恒久基金が出来た

ようです。それを使用せず貯めておき運用します。その

収益を基に出来た基金です。

この基金に寄付をおこなったロータリアンをベネファク

ターといいます。

1,000ドルという大変な大金を寄付いただきました。ロ

ータリー財団の委員会を代表して表彰いたします。

世界は戦争、病、貧困、医療不足、教育等に苦しむ方が

非常にたくさんおられます。

こういう方を救うために世界に平和と理解をもたらす方

法を今後探求し続けなければなりません。
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岩井さんはこのことを理解して人道ニーズに末永く関連

するために恒久基金の支援をする決意をされたのだと思

います。ロータリー財団に変わり岩井さんに認証の品を

贈り感謝の言葉と意をさせていただきます。

委員会報告

同好会委員会　沼田直輝委員長

11/15　岩井年度第1回川崎大師RCクラブゴルフコンペの

案内です。上総モナークカントリークラブで行います。

出席に余裕があります。皆さんご出席ください。

卓話者の紹介　牛山裕子会員

内藤信義様

昭和16年横浜市南区のお生まれです。

高校卒業後地元のスカーフメーカーに就職されました。

昭和50年　個人商店として独立。富士商として法人化し

ました。平成26年協同組合ギルダ横濱の専務理事になら

れました。どなたかの職業を継いだのではなくお一人で

立ち上げました。横浜でスカーフを商っている方々は本

当に少ないです。横浜の地場産業なので　内藤さんには

がんばっていただかなければならないと思います。

卓話宜しくお願いします。

卓話

「横浜開港とスカーフの歩み」内藤　信義様

寺尾さんの御紹介でこういう機会をいただきありがとう

ございました。今、牛山さんから御紹介ありましたよう

に学校を卒業してスカーフの会社に勤めていました。

自己紹介の中に横浜の南区というのは横浜に２つの大き

な川が流れています。大岡川と帷子川です。中区、南区、

港南区は大岡川。西区、保土ケ谷区、旭区は帷子川です。

私は南区の弘明寺商店街近くにある大岡小学校に通って

いました。そのすぐ脇を流れていたのが大岡川です。

道路を一つ隔てて捺染工場が有り、授業が終ると帰る途

中「今日の川の色は赤だった」とか「また別の日は真っ

黒だったとか」本当に垂れ流し状態の染料が流れている

環境で育ちました。友達の中にも捺染屋の子どももいれ

ば、印刷するための製版屋のお嬢さんや生糸業者の子ど

もとか、縫製屋さんの子どもとか本当にスカーフに関わ

っている友達にことかかない時代でありました。なぜス

カーフ業界に入ったかというとその当時の横浜は貿易が

盛んでした。本当に華やかな時代でした。なかなか就職

口もないということで縁があり横浜のスカーフに携わる

ことになりました。携わって良かったことは一つありま

す。本当に綺麗なものを扱っています。品物の注文を受

けて白い生地に色をつけるといろいろな柄になります。

本当に綺麗なものがあがってきます。それはすごく嬉し

く思います。

よく内藤は何屋さんなの？と聞かれると私は「女性の首

を柔らかく絞めるお仕事です」「え？」って言われます。

「実はスカーフ屋ですよ」というと「なるほど」ネクタ

イももちろん作っていましたが「女性の首を柔らかく絞

めるお仕事です」そんな私が今日は短い時間ですがお話

しをさせていただきます。
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謝辞　岩井茂次会長

内藤様、本日は卓話、良いお話しをありがとうございま

した。絹といえば、絹のハンカチ等出てきましたが絹商

品。私の二代前は福島の田舎、親の実家が絹、かいこで

亡くなった祖父母はかいこさまという言い方をしていま

した。絹は重要なもので、貴重なものであり、高級品の

代表のような形で、そこに今話をいただいた横浜ならで

はの技術、伝統と文化。これは一度無くなったら二度と

戻ってこないもので、これを守られていらっしゃる。こ

の伝統文化を話を聞いていただくことによって私達はそ

れをまた繋いでいく一つの役割を果たしていかなければ

いけないのかなと感じました。

本日は貴重な話をいただき本当にありがとうございまし

た。

●点　鐘　　岩井　茂次会長

日時：平成２９年１１月１１日㈯は
　　　移動例会です。
　　　国際ロータリー第２５９０地区
　　　「地区大会」
　　　１１：３０ 登録開始
　　　１２：３０ 点鐘（地区大会）

場所：パシフィコ横浜会議センター 
　　　（みなとみらい駅より徒歩約３分）

平成２９年１１月８日㈬は
通常例会はありません。

八尋　匡彦／森田　尊久／星野　祐治
クラブ
会　報
委員会


